

vertreterwahl

Vertreterwahl
2026
Ja, ich will!

> bis Sommer 2026 Vorschläge und Bewerbungen für eine Kandidatur	November 2026 Wahlbekanntmachung und Auslegung der Wählerlisten	November 2026 Wahl der Vertreterinnen und Vertreter	November/Dezember 2026 Öffentliche Auszählung	Dezember 2026/Januar 2027 Bekanntgabe der Wahlergebnisse
---	--	--	--	---

Ja, ich will... mich engagieren Vorbereitungen sind angelaufen

Zur diesjährigen Vertreterversammlung wurden vier Mitglieder in den Wahlvorstand gewählt. Vom Aufsichtsrat wurden bereits zwei Mitglieder bestellt. Somit ist das Gremium komplett und kann mit der Planung der Wahl beginnen.

Der Wahlvorstand steht, die Wahlordnung (siehe auch S. 4/5) wurde aktualisiert – die ersten Vorbereitungen für die Wahl im kommenden Jahr sind also angelaufen. Mit im Team sind: René Lange, Matthias Meinschenck (Aufsichtsrat), Anja Rocho, Marion Schmidt, Ernst Schumacher (Aufsichtsrat) und Jürgen Weißflog. Vier Mitglieder haben bereits Erfahrungen mit den Aufgaben in unserem Wahlvorstand.

Der Wahlvorstand wird in regelmäßigen Sitzungen die Wahlen vorbereiten, durchführen und mit der Bekanntgabe der neuen Vertreterversammlung Ende 2026/Anfang 2027 beenden.

Genossenschaft braucht Vertreter – warum?

Die Vertreterinnen und Vertreter übernehmen in der genossenschaftlichen Selbstverwaltung eine wichtige Rolle. Sie entscheiden und beraten über Grundlegendes in der Genossenschaft, z.B. die Wahl des Aufsichtsrates, den Jahresabschluss, die Entlastung von Aufsichtsrats- und Vorstandsmitgliedern und Satzungsänderungen. Sie sind Bindeglied zwischen Mitgliedern, Vorstand und Aufsichtsrat und vertreten die Interessen und Rechte aller Mitglieder in der Vertreterversammlung. Alle wichtigen Entscheidungen werden hier getroffen – in der Regel einmal im Jahr. Die Amtszeit beträgt in unserer Genossenschaft fünf Jahre.

(Schon) jetzt bewerben

Wir freuen uns, dass nach dem Aufruf in der Frühlingsausgabe des „dialog“ bereits Bewerbungen eingegangen sind. So kann es gern weitergehen!

Anfang des kommenden Jahres werden die Mitglieder der aktuellen Vertreterversammlung angeschrieben und gebeten, erneut zu kandidieren. Erste Gespräche zeigen es und wir gehen ganz fest davon aus, dass viele für eine erneute Mitarbeit zur Verfügung stehen werden. Das freut uns! Erfahrungsgemäß werden einige langjährige Mitglieder aus Altersgründen nicht mehr dabei sein. Die Ziellinie ist also noch nicht erreicht: Kandidieren Sie!

Sie wollen kandidieren?

Die wichtigste Voraussetzung ist die Mitgliedschaft in unserer Genossenschaft. Es ist dabei unerheblich, ob Sie schon bei uns wohnen oder noch keine passende Wohnung gefunden haben.

Wenn Sie voll geschäftsfähig und Mitglied der „Köpenick Nord“ sind, können Sie kandidieren. Dazu melden Sie sich beim Wahlvorstand:
wahlvorstand@koepenick-nord.de
030 67 77 03 - 0.